Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de junio de 2015.

## REFUERZAN GOBIERNO DE ECATEPEC Y EMPRESARIOS CRITERIOS DE ATENCIÓN EN CASO DE EMERGENCIAS

\*Firman ayuntamiento e industriales el convenio PAMI

\*Coordinan esfuerzos empresarios y autoridades

Con la firma del convenio "Planes de Ayuda Mutua e Industrial" (PAMI), el gobierno de Ecatepec y los empresarios de las zonas industriales de Jajalpa, Santa Clara Coatitla, Esfuerzo Nacional, Cerro Gordo y Tulpetlac, así como del parque industrial Xalostoc, refuerzan y homologan criterios en casos de emergencia, con el objetivo primordial de proteger y salvaguardar a la comunidad y al entorno.

En el marco del "Encuentro Empresarial Ecatepec 2015" el presidente municipal Sergio Díaz Hernández, expresó ante más de 200 asistentes la disposición de la administración para continuar colaborando de manera conjunta y ratificó el compromiso de la administración de trabajar en coordinación para prevenir alguna probable contingencia derivada de la actividad industrial.

"Es una reunión de trabajo porque vienen todos los directores del gabinete, quienes atenderán algún asunto que tengan que tratar. Ellos tienen las puertas abiertas para enfrentar no los problemas, más bien los retos que juntos nos toca afrontar".

En materia de creación de fuentes de trabajo, coincidió con Francisco Cuevas Dobarganes, presidente de la Unión de Industriales del Estado de México (UNIDEM), en el sentido de coordinar esfuerzos para generar más empleos en bien de las familias no sólo de Ecatepec, también de otros municipios e incluso del Distrito Federal.

En su turno, Cuevas Dobarganes resaltó que llamó su atención la convocatoria del gobierno municipal para este encuentro: "Que un ayuntamiento nos busque después de las elecciones para que veamos qué nos hace falta, que nos prometa darnos facilidades y traiga un módulo de Oficialía de Partes para atender peticiones", dijo

Alejandro Romay Romero, presidente de la Comisión de Protección Civil de la Unión de Industriales del Estado de México (UNIDEM) apuntó que siempre han encontrado sensibilidad por parte del gobierno municipal hacia las inquietudes de este sector; por lo que destacó la importancia de la firma del convenio para coordinar acciones para prevenir y en su caso, enfrentar una situación de emergencia.

"Los grupos PAMI nos caracterizamos por el compromiso, el trabajo en equipo y por la preocupación y el cuidado del entorno, desde la creación primero de estos en la UNIDEM, nos pusimos como objetivo apoyarnos entre empresas y coordinarnos con las autoridades municipales en situaciones de emergencia", agregó.

Ecatepec cuenta con el PAMI Xalostoc, Santa Clara y el recién conformado Tulpetlac, integrados por representantes de las empresas e industrias asentadas en el municipio, donde hay aproximadamente 18 mil empresas entre micro, mediana y grande.

El fundamento legal de los grupos PAMI está sustentado en las Leyes General de Equilibrio y Protección al Ambiente, y en la de Protección Civil, en el Reglamento Federal de Seguridad y Salud en el Trabajo, así como en leyes y reglamentaciones estatales y los lineamientos municipales en la materia. Se trata de un grupo de ayuda mutua que integra los esfuerzos de los tres niveles de gobierno, la industria que usa, maneja y transporta determinados tipos de sustancias y los diversos sectores de la sociedad para responder a riesgos potenciales detectados en la comunidad.











